

【3月24日（水）修了式】

先週の金曜日。3月19日に6年生56名が、この草平小学校を卒業しました。在校生のみなさんは見送ることができませんでしたが、「6年生を送る会」に向けて作成したメッセージを体育館の壁に貼って、無事に見送ることができました。

5年生のみなさん、卒業式の準備をしっかりとしてくれて、ありがとうございました。おかげで、とてもすてきな卒業式になりました。準備での5年生の姿は、4月からの草平小学校がさらによい学校になることを感じさせてくれました。最高学年として、草平小学校の顔として、よろしくお祈いします。

先ほど、それぞれのクラスで担任の先生から修了証を渡していただきました。

「修了証」というのは、それぞれの学年の学習内容（勉強すること）や集団生活に必要なことが身に付いたので、4月から次の学年に進級できますよという意味の証明になります。

コロナ禍で大変な1年ではありましたが、みなさんそれぞれ臨時休業が解けた6月からの自分を振り返ってみましょう。

- ・その学年にふさわしいがんばりができましたか。
- ・勉強した内容は身に付きましたか。
- ・友達と仲良くできましたか。
- ・小さい学年の子や困っている子に、優しくできましたか。
- ・あいさつや言葉遣いなどがきちんとできるようになりましたか。

特に最後のあいさつや言葉遣いでは、「おはようございます」などのあいさつ以外に、「ありがとう」「ごめんなさい」「お祈いします」などの毎日の生活に必要なあいさつはどうだったでしょう。

しっかりできたことと、あまりできなかったことは、人それぞれにあると思います。しっかりできたことは、これからもできるようにしたいですね。あまりできなかったことは次の学年には、意識してできるようになりましょう。

今日で1年間過ごしたクラスも解散です。共に過ごした先生や友達に感謝の気持ちをもって、お別れしましょう。また、毎日美味しい給食を作ってくださった給食の配ぜん員の方、雨の日も風の日も登下校を見守ってくださった交通指導員や見守り隊の方、お家に帰ったらお父さんお母さん、家族の方等にも、1年間の感謝の気持ちを込めて「ありがとう」と言えると良いですね。気持ちは言葉にしないと伝わらないですからね。

次にみなさんが学校に登校するのは、4月7日の水曜日です。その日には、6日に入学式を終えた新しい1年生もいます。また草平小学校の1年生から6年生全員がそろいます。とても楽しみです。その日まで、次の学年に進級する準備をしっかりとしましょう。持ち物の確認や少し苦手な勉強、お手伝いなどに工夫して取り組んで、安心して進級できるようにしましょう。

明日からしばらくお休みになります。規則正しい生活をして、引き続き新型コロナウイルスの感染防止をしっかりとしてください。また、交通安全に気をつけて事故に遭わないようにしてください。そして、4月7日に全員が笑顔で会えることを約束しましょう。

先生たちもみなさんの元気な顔が見られることを楽しみにしています。

これで、修了式のお話を終わります。